



Estudiantes salesianos se capacitan en periodismo en situaciones de Riesgo.

Fecha de impresión: 27/11/2024



La carrera de Comunicación Social de la sede Cuenca, asistió al 1º Taller Nacional de «Cobertura periodística en situaciones de riesgo», realizado en el Centro de Convenciones del Mall del Río, bajo la organización de la Secretaría de Gestión de Riesgos (SGR) y la Superintendencia de la Información y la Comunicación (SUPERCOM).

El taller contó con la presencia de la Dra. María del Pilar Cornejo, Secretaria Nacional de Gestión de Riesgos y el Lic. Carlos Ochoa, Superintendente de la Información y Comunicación, quienes trataron los temas principales del evento: «Fortalecimiento y desarrollo de capacidades dentro de la función de gestión de riesgo» y «Manejo de la comunicación en situaciones de emergencia».

En el desarrollo de la exposición del Lcdo. Ochoa, se dio paso a la ronda de preguntas, en la cual intervino el Dr. Luis Araneda, docente de la UPS, quien llevó el debate académico jurídico que los estudiantes de 7º ciclo de la Carrera mantienen en las aulas universitarias como parte de las actividades de este periodo académico. El tema en cuestionamiento fue el derecho a recibir información de relevancia pública y veraz del Art. 22 dentro de la ley Orgánica de Comunicación.

El taller fue de gran importancia puesto que se trataron temas de actualidad, además se logró un enriquecimiento intelectual y recíproco, acerca de los riesgos y recomendaciones



Fecha de impresión: 27/11/2024

Estudiantes salesianos se capacitan en periodismo en situaciones de
Riesgo.

para efectuar un trabajo periodístico responsable.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)